



11月10日

長年にわたる保護司活動により、安田勝美様(右)と吉道治善様(左)が、法務大臣表彰を受賞され、その報告に市役所を訪れました。
おめでとうございます。



11月12日

アジヤタ貝塚水間スポーツ少年団が、生涯スポーツ優良団体文部科学大臣表彰を受賞され、斉喜博美様(指導者代表)が、その報告に市役所を訪れました。
この表彰をアジヤタ競技の団体が受賞するのは全国初とのことです。
おめでとうございます。

11月15日

市のスポーツ振興に長年にわたり尽力された和田哲男様(スキー連盟)が、貝塚スポーツ賞を受賞されました。
和田様は、現在もスキーを楽しむなど、元気に活動されています。
おめでとうございます。



11月16日

市立南小学校の5年生が、貝塚市4Hクラブ(青年農業者クラブ)が育てたニンジン収穫しました。
「ニンジンのにおいがする!」「大きいのがとれた!」と、子どもたちは貴重な体験を楽しんでいました。



11月18日

かいづかいぶきヴィレッジ(馬場)がプレオープンしました!
南フランスをイメージした外観の地元野菜直売所「ル・クロ」には新鮮な野菜が並び、グランピングの準備も進んでいます。
春のグランドオープンにはレストラン、バーベキューなどさらに充実する予定です。



動画はこちら



11月18日

子どもたちとのふれあいを大切に、身近な材料でおもちゃ作りや昔遊びをして活動する「遊び隊」が、大阪府教育委員会より文化の日の教育功労表彰を受賞され、石原様(左から2人目)・月野様(右)・千代森様(左)が市役所を訪れました。
おめでとうございます。



遊び隊

11月19日

市立東小学校の卒業生で、円周率を小数点以下31兆桁までコンピュータで算出したギネス記録を持つ岩尾エマはるか様が市役所を訪れました。
岩尾様は「やりたいことを一生懸命やることのおもしろさを、子どもたちにも伝えたい」とおっしゃっていました。



12月5日

コスモシアター大ホールで「第44回貝塚市合唱フェスティバル」が開催されました。
新型コロナウイルス感染拡大



動画はこちら

により前回は中止されたため、参加した13団体は、待ちに待った久しぶりの舞台上で美しい歌声を披露し、歌うことの素晴らしさを再確認していました。



12月6日

市立貝塚病院用として、川出一二三様よりシャワー用車いす2台をご寄贈いただきました。
ありがとうございます。



12月7日

塔筋重治様より、交通安全対策用として100万円をご寄付いただきました。
ありがとうございます。



12月7日

貝塚手紙文化を普及する会様より、年賀はがき3,700枚をご寄贈いただきました。ありがとうございます。

子どもたちに手紙を書くことの楽しさとめくもりを感じてほしい、家族に手紙を書くことでより絆を深めてほしいという思いから「かいづか家族の日」事業の趣旨に賛同していただきました。
はがきは、市内小学校全児童や5歳児の園児たちに配布します。

問合せ先

秘書課
072-433-7316

貝塚市老人クラブ連合会主催の「第7回紅白歌合戦」がコスモシアターで盛大に開催されました。
貝塚市老人クラブ連合会は、今年で結成60周年を迎えました。これだけ長期間にわたり活動が継続できるのも、市に在住の地域の人々同士の強い繋がりがあってこそだと思います。みなさんに市長としてあらためて感謝します。
このイベントは、コロナ禍のため2年ぶりの開催となりましたが、大ホールには開会セレモニーからたくさんのかたが集まり、熱気にあふれていました。みなさんの明るい表情を見て、久々にこの場に集まれた喜びを感じながら、私もたいへん気持ち良く1曲歌わせていただきました。
歌合戦では、60人の出演者が元気な歌声を披露されました。その後はゲスト歌手による歌謡ショーやお楽しみ抽選会が行われ、会場はたいへん盛り上がり、来場者も700人近くに上りました。
老人クラブ連合会の岡本会長をはじめ、開催にご協力いただいたみなさんありがとうございました。
みなさんに健康でいきいきとした生活を送っていただけるよう、市ではこれから高齢者クラブの活動も応援してまいります。



11/27

市長行動録 紅白歌合戦



つげさん
フェイスブック



つげさん
ツイッター

